

LA PARROQUIA

La Parroquia Beato Marcelo Spínola en Cáceres es un espacio de fe dedicado a este obispo, cardenal y fundador que sirvió en la diócesis de Coria-Cáceres (1885-1886), destacando por su amor a los pobres y su trabajo social, fundando la Congregación de las Esclavas del Divino Corazón en Coria, y cuya labor pastoral y ejemplo de vida sencilla y entregada inspira a la parroquia y a la diócesis, siendo un referente de espiritualidad y compromiso social (www.parroquiamarcelospinola.es)



**BEATO MARCELO SPÍNOLA,
PATRONO DE LA COMUNIDAD**

Fiesta: 19 de enero

- Vida: Nacido en San Fernando (Cádiz), fue abogado, sacerdote, obispo de Coria-Cáceres, arzobispo de Sevilla y Cardenal, beatificado en 1987 por San Juan Pablo II.
- En la Diócesis de Coria-Cáceres: Ocupó el cargo de obispo brevemente (1885-1886), pero dejó una profunda huella, realizando visitas pastorales y fundando la Congregación de las Esclavas del Divino Corazón en Coria.
- Compromiso Social: Apóstol del amor de Cristo, fue un obispo cercano a los pobres, preocupado por las condiciones sociales de su época, un "obispo mendigo" que dejó constancia de su compromiso con la doctrina de la encíclica *Rerum Novarum*.
- Homenaje: La parroquia lleva su nombre como reconocimiento a su figura y a su paso por la diócesis, siendo un foco para dar a conocer su vida y obra, tal como lo difunde en conferencias y actos conmemorativos.

“El oficio de la humildad es mostrarnos nuestra propia realidad, darnos la puntual medida de lo que somos” (Frase del Beato)

COMUNIDAD PARROQUIAL BEATO MARCELO SPÍNOLA DE CÁCERES



C/ Doñana 10 10002 Cáceres

[https://www.parroquiamarcelospinola.es/](http://www.parroquiamarcelospinola.es/)

Copárcocos:

D. Juan Rodríguez Martín
D. Miguel Ángel Morán Manzano

T: 927 23 23 45
M1: 659 757 769
M2: 679 127 379
contacto@parroquiamarcelospinola.es
Despacho parroquial, de Lunes a viernes:
Horario: 10:00 h a 13:00 h.



**CELEBRACIÓN
EUCARÍSTICA:
TODOS LOS DOMINGOS,
A LAS 11:30 H; 12:30 H y
19:00 H.**

Agradecemos a todos los feligreses que han apoyado y siguen apoyando la comunidad parroquial, al Consejo pastoral y al Consejo económico, y a todos los fieles en general, por los esfuerzos continuos para hacer de nuestra Parroquia Beato Marcelo Spínola una comunidad viva donde podemos celebrar y transmitir nuestra fe con alegría y esperanza.

Vuestros Párrocos

“Id pues y haced discípulos de todas las gentes.” (Mateo 28,19)

ANTECEDENTES

La comunidad parroquial Beato Marcelo Spínola nació en los años 90 gracias al trabajo pastoral de D. Juan Rodríguez Martín y el deseo de un grupo de laicos que quisieron ofrecer los servicios que presta una parroquia a los barrios de "El Vivero", "Cabezarrubia", "Los Castellanos", "Macondo" y "El Junquillo" de la ciudad de Cáceres. Lo hicieron de forma familiar con el gran deseo de crecer en la fe y ayudar a los más necesitados de esa zona. Con el paso del tiempo, el pequeño grupo se convirtió en una gran comunidad cristiana.

COMPROMIOS BAUTIALES DE TODO CRISTIANO

"Lo que hemos oido, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que contemplamos y tocaren nuestras manos acerca del Verbo de la vida."
(I Juan 1,1)

La comunidad cristiana reposa sobre cinco pilares sobre los que se estructura su vida, tres de los cuales se derivan del bautismo: El Anuncio y Celebración, el Servicio y la Solidaridad. Los otros dos, la Gestión de los Recursos y la Orientación de la comunidad, son propios de toda comunidad que mira hacia el futuro con esperanza y compromiso. Este folleto se ha diseñado teniendo en cuenta estos cinco pilares. La actitud pastoral de una comunidad madura es la preocupación diaria y acuciante por aquellos que no conocen a Cristo.

EL ANUNCIO Y LA CELEBRACIÓN

"Quien come mi carne y bebe mi sangre habita en mí y yo en él." (Juan 6,56)

San Juan nos recuerda en este pasaje que esta es la razón, por la que la eucaristía es fuente de vida para todos los cristianos.

El Anuncio y la Celebración se hacen realidad a través de los siguientes grupos pastorales:

- Durante el año litúrgico, los diferentes equipos de catequistas siguen con empeño los programas de preparación de los siguientes sacramentos: Bautismo, Confirmación (de niños y adultos), Primera Comunión, Matrimonio (con los diferentes cursillos de preparación de los sacramentos).



- Grupos de Confirmación de Jóvenes.
- El coro diocesano y coro de las Misas familiares dominicales.
- Equipo de liturgia que prepara el hilo conductor de los tiempos fuertes de la liturgia.
- Comisiones para los diferentes servicios parroquiales.
- Cofradía de Jesús de la Humildad y Virgen de la Esperanza.
- Grupo sinodal.
- Cursillos para Bautismos y Matrimonios.

EL SERVICIO Y LA SOLIDARIDAD

"Así también la fe, si no tiene obras, está realmente muerta." (Santiago 2,17)

La triple misión de la vida del cristiano enunciada anteriormente (el Anuncio, el Servicio y la Solidaridad), se hacen realidad en proyectos concretos, como nos dice la carta de Santiago. A través de ellos, construimos juntos el Reino de Dios, es decir, una sociedad justa, estructurada, en paz y solidaridad.

- Cáritas Parroquial.
- Visita a los enfermos.
- Acompañamiento a las personas vulnerables.
- Asistencia a personas en su dolor de luto.

<https://www.caritas.es/>

LA GESTIÓN DE LOS RECURSOS

"Cada cual dé según el dictamen de su corazón, no de mala gana ni forzado, pues: Dios ama al que da con alegría." (II Corintios 9,7)

La transparencia y la buena gestión de los recursos que son confiados a la Iglesia son la preocupación del Consejo de económico de la Parroquia.

Cada domingo con sus colectas y las cuotas, tienen un objetivo claro de ayuda para concretar los cinco pilares de toda comunidad antes mencionados.

Cuenta de Cajalmandralejo:
ES46 3001 0043 3243 2001 9372
Cuenta de UNICAJA:
ES64 2048 1166 9834 0000 2947
<https://www.donoamiiglesia.es>

LA ORIENTACIÓN



Toda comunidad necesita tener un guía y un acompañamiento en su camino de fe. Para ello cuenta, junto con los sacerdotes responsables de la comunidad, con los responsables de las diferentes pastorales, los cuales se reúnen en el Consejo de Pastoral.

"JESÚS ES SIEMPRE JOVEN."

Queridos jóvenes, el futuro de la Iglesia está en vuestras manos. La fe que habéis recibido de vuestros padres también os compromete a transmitirla a las futuras generaciones. He ahí la gran responsabilidad de todos los bautizados.

"En la Iglesia, ninguno sobra. Ninguno está de más. Hay espacio para todos. Así como somos. Todos. Y eso Jesús lo dice claramente. Cuando manda a los apóstoles a llamar para el banquete de ese señor que lo había preparado, dice: "Vayan y traigan a todos", jóvenes y viejos, sanos, enfermos, justos y pecadores. ¡Todos, todos, todos! En la Iglesia hay lugar para todos. "Padre, pero yo soy un desgraciado, soy una desgraciada, ¿hay lugar para mí?". ¡Hay lugar para todos! Todos juntos, cada uno, en su lengua repita conmigo: Todos, todos, todos"

Papa Francisco, JMJ, Lisboa 2023

Esta frase del Papa Francisco es un gran desafío para todos. Os acogemos siempre en nuestra comunidad parroquial.

